

Pressemitteilung



Gelsenkirchen, 18. April 2023

Investitionen in den Nahverkehr im VRR-Verbundraum

VRR fördert die Anschaffung von Fahrzeugen für XBus-Linien

Der Verkehrsverbund Rhein-Ruhr (VRR) hat heute den Förderbescheid zur Anschaffung von sieben Fahrzeugen für die XBus-Linien an die Vestische Straßenbahnen GmbH über 350.000 Euro ausgestellt. Als Bewilligungsbehörde für Investitionsmaßnahmen nach §12 ÖPNVG NRW unterstützt der VRR die Anschaffung der Fahrzeuge mit jeweils 50.000 Euro. Seit Juni 2022 sind die ersten Expressbusse unterwegs, um den regionalen Schnellverkehr in unserem Verbundraum zu stärken.

„Die XBus-Linien schaffen ein schnelles regionales Verkehrsangebot und sind daher verkehrlich ein großer Gewinn für Kunden im ländlichen Raum, denn die neuen Linien schließen Lücken im Regionalverkehr, die als SPNV-Verbindungen nicht realisierbar wären. Die Linien werden zunächst mit Bussen aus dem Standard-Fuhrpark der Verkehrsunternehmen betrieben. Nach einem Übergangszeitraum werden dann Fahrzeuge eingesetzt, die mit ihrer Ausstattung dem verkehrlichen Charakter der XBus-Linien besser gerecht werden. Für die ersten sieben XBus-Linien ist ein Fuhrpark von rund 30 Bussen vorgesehen“, sagt VRR-Vorstandssprecherin Gabriele Matz.

Vestische-Geschäftsführer Martin Schmidt erklärt: „Die neuen, hochwertig ausgestatteten Busse sorgen für eine zusätzliche Aufwertung der XBus-Linien, die einen zeitgemäßen Schnellverkehr in unserer Region bieten und ein starkes Argument sind, um die Menschen vom Umstieg auf unseren leistungsfähigen ÖPNV zu überzeugen. Denn nur durch eine breit angelegte Angebotswende kann die Verkehrswende gelingen.“

[XBusse stärken regionalen Schnellverkehr | VRR \(vrr-investitionsprojekte.de\)](https://www.vrr-investitionsprojekte.de)

Kontakt für Journalisten:

Verkehrsverbund Rhein-Ruhr AöR

Dino Niemann

Telefon: 0209 1584-418

presse@vrr.de

Vestische Straßenbahnen GmbH

Christoph van Bürk

Telefon: 02366 186-105

Christoph.vanbuerk@vestische.de